
第2703回例会 2021年12月2日（木） 

SAA/山本順也会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 平野会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 東洋大学非常勤講師辻井様 

 

● 平野会長ご挨拶 

            皆さんこんにちは。１２

月のロータリー特別月間

は「疾病予防と治療月間」

です。 

           まずは、コロナも少し 

落ち着いてきましたが、

寒い季節になり、会員の

皆さんご自愛いただき 

健康でお過ごしください。 

また疾病予防と治療に関連した仕事に従事する 

ことを目指す専門職業人のための支援もよろしく 

お願いいたします。 

本日は年次総会です。次年度の理事役員を決める 

大切な人事議案が御座います。 

どうぞよろしくお願いいたします。また卓話に東洋

大学非常勤講師、辻井様をお迎えして「旧市原群にお

ける漢学の普及と地域エリートの形成」と題しまし

てご講演いただきます。 

 

 

 

 

 

 

● 上野幹事報告 

             本日は新会員の 

             飛田さんが参加して  

             頂き、会員７２名に 

なりました。 

後細則変更について 

理事会構成員９名 

を１３名以内と変更 

  

事務局よりメールにてお送り致しますので、 

反対意見のある方は返信お願い致します。              

            

● ニコニコ報告 

福原義一・・・先月の母通夜、告別式に皆様に 

お気遣い頂きありがとうございました。 

檜垣委員長・・・本日寄付金合計 47000 円 

集まりました。３万円をミャンマーへ 

１７０００円をニコニコに入れさせて頂きました。 

檜垣会員・星会員・・・市原中央高校 

インターアクトクラブのミャンマー寄付 

ご協力頂きありがとうございました。 

今後とも宜しくお願い致します。 

平野会長、福原幹事・・・辻井様卓話ありがとう 

ございました。師走、ご自愛専一にて 

●本日のメインプログラム 

年次総会2020-21財務報告 

次年度理事役員選挙・発表 

辻井義輝氏（元東洋大学講師）による卓話 

● 出席報告 

 前々回確定58.73％ 出席者41名 欠席者30名  

本日出席率 59.70％ 

 



● 本日に司会               ● 例会場 

山本順也会員  広報担当野口会員       懐石料理 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学会寄付 

 左から檜垣会員・宮武会員・福原会員・山崎会員 ご寄付ありがとうございました。 

 米山功労クラブとして市原ＲＣに感謝状が届きました。平野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー日本財団に寄付 

ポリオプラス寄付 角谷会員・檜垣会員 財団寄付 檜垣会員 

ご寄付ありがとうございます。            上野幹事 ポールハリスソサエティー会員 

                               に認定しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●新会員入会式 

 飛田建設有限会社 

 専務取締役 飛田 友広 様   

   市原ＲＣに入会頂きありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

● 年次総会 

2020-21財務報告          次年度理事役員選挙・発表 

野口前幹事より決算報告。       福原会長エレクトより次年度役員報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 本日の卓話 

辻井義輝氏（元東洋大学講師）による 旧市原郡における漢学の普及と地域ｴﾘｰﾄの 

                   形成―今富千葉家を中心としてー  

                 今富千葉家研究の意義や今富家の起源 

              今富千葉氏の祖・千葉精胤（～1640）＝良胤？良胤でない可能性もあり 

              二代・根本精貞、三代・根本精賢（1653から710）、四代・根本亮重、 

              五代・根本精映、六代・根本清胤（～1758）七代・根本藤右衛門義豊、

九代・根本孝胤（1761～1826）、十代・根本定胤（元胤） 

              十一代・根本宣胤（～1849）、十二代・根本祚胤（1826～1884） 

              十三代・千葉禎太郎永胤 

               禎太郎は、市原郡の地主層の大勢の支持を受けて、市原郡を代表と 

               する政治家になっていく。県自由党の機関紙というべき 

               「東海新聞」を創刊した。 

10ページにもわたる卓話をして頂きました。 


